

# *Presque tous les Péruviens veulent une nouvelle Constitution*



**97% des Péruviens veulent une nouvelle Constitution ou au moins une réforme.**

Lima, 17 déc. (RHC).- Presque tous les Péruviens sont d'accord avec un changement ou une réforme de la Constitution datant de 1993.

Les résultats d'un sondage réalisé par l'Institut d'études péruviennes (IEP), et publiés ce mardi, révèlent que 97 % des Péruviens veulent un changement de la Constitution.

Selon le quotidien péruvien La República, ces chiffres montrent que «presque tous les Péruviens voudraient un changement, que ce soit en modifiant la Constitution actuelle ou en la remplaçant».

Soixante-quatorze pour cent des personnes qui demandent une nouvelle Constitution ou une réforme constitutionnelle exigent que la nouvelle loi fondamentale prévoit des peines plus lourdes pour les corrompus et les criminels et 36 % exigent une plus grande intervention de l'État dans l'économie.

Le sondage répond à un projet de loi présenté par un groupe de parlementaires demandant la tenue d'un référendum, en même temps que les élections du 11 avril 2021. Il s'agirait de dire si l'on veut ou non que le gouvernement élu ce jour-là convoque une assemblée constituante.

La Constitution favorise l'instabilité dans le pays en permettant au Congrès de censurer des ministres, par exemple, et de destituer un président en exercice au terme d'un seul vote.

Source: HispanTV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/242415-presque-tous-les-peruviens-veulent-une-nouvelle-constitution>



**Radio Habana Cuba**